

Los daños por desastres naturales costaron 92.000 millones de dólares en 2015



La Habana, 30 de mar (RHC). Los daños provocados por catástrofes y desastres ocurridos en 2015 en el mundo se elevaron a 92.000 millones de dólares, frente a los 85.000 estimados en diciembre, según el último estudio Sigma de la reaseguradora Swiss Re publicado este miércoles.

Pese a este alza, los daños ocasionados el año anterior por las catástrofes (naturales y causadas por el hombre) siguen siendo inferiores a los de 2014, cuando se alcanzó la suma de 113.000 millones de dólares.

Del importe de 92.000 millones, 37.000 estarían cubiertos por las aseguradoras y de estos, 28.000 corresponderían a catástrofes naturales.

En 2015, solo el 40% de las pérdidas económicas por desastres naturales o catástrofes provocadas por el hombre fueron cubiertas por las aseguradoras.

Swiss Re estima que se produjeron 353 catástrofes en el mundo, de las cuales 198 fueron desastres naturales, un récord según la compañía.

En cuanto a los desastres naturales, el terremoto de Nepal fue el más costoso, con 6.000 millones de dólares en daños y cerca de 9.000 víctimas.

En total, Asia fue el continente que sufrió mayores catástrofes, con pérdidas económicas que ascendieron a 38.000 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/88930-los-danos-por-desastres-naturales-costaron-92000-millones-de-dolares-en-2015>



Radio Habana Cuba